

Sachsen impft

Vom 1. bis 31. Oktober 2006 führen die Sächsische Landesärztekammer, der Öffentliche Gesundheitsdienst (ÖGD) und die Sächsische Landesapothekerkammer gemeinsam – unter Schirmherrschaft der sächsischen Gesundheitsministerin Helma Orosz – eine landesweite Impfkampagne in Sachsen durch. Ziel ist es, die Impfbereitschaft aller Bevölkerungsschichten zu

verbessern und Impflücken zu schließen. Gemeinsam mit ihren Mitarbeitern sollen Apotheker und Ärzte ihre Patienten für Impfungen sensibilisieren und den Impfstatus prüfen. Stellen Apotheker Impflücken fest, so werden die Patienten an den Hausarzt oder das Gesundheitsamt verwiesen. Dazu erhalten Apotheker und Hausärzte umfangreiches Informations-

material. Begleitend zur Aktion finden im Juli und September 2006 für Apotheker Fortbildungsveranstaltungen statt. Weitere Details und Termine erfahren sie in den nächsten Ausgaben des „Ärzteblatt Sachsen“.

Knut Köhler M.A.
Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit